

# Teniente y soldado

## Regimiento de Caballería de Línea Reina

### Época Fernando VI

Teniente y soldado pertenecientes al Regimiento de Caballería de Línea Reina, que fue creado el 22 mayo de 1703 y desde ese momento, por privilegio real, debía preceder a los todos los otros regimientos de Caballería.

Vestían de color grana con vueltas azules y galón de plata, el oficial (portaestandarte) utiliza calzón rojo y el soldado de color azul.

Fernando VI en 1746 se casa con María Bárbara de Braganza, lo que da lugar a un nuevo estandarte para este regimiento, el cual era de terciopelo carmesí y terminado en dos puntas, en el centro del anverso las armas reales de Fernando VI y en el reverso las de Portugal.

La caballería en esta época utilizaba espadas modelo 1728, de las llamadas de “boca de caballo”, siendo para tropa las de munición, o sea propiedad del rey y por ello con sus correspondientes marcas reales. Los gavilanes podían ser rectos o curvados en sentido contrario.



ESPADA  
Tropa Caballería, modelo 1728



ESPADA  
Tropa de Caballería modelo 1728  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Ilustración perteneciente al libro  
“El Ejército de Fernando VI”